

II-9939 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4876 W

ANFRAGE

1993-05-26

der Abgeordneten Ing. Gartlehner und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Ennstal-Radweg

Das Radwegenetz im Bundesland Oberösterreich wird derzeit zügig ausgebaut. In Planung bzw. in Bau befindet sich auch der "Ennstal-Radweg" von Steyr bis zur Landesgrenze des Bundeslandes Steiermark.

Der Abschnitt Steyr - Weyer ist fertig geplant und wird bereits teilweise gebaut; für den Streckenbereich Weyer - Altenmarkt (Stmk.) sind Detailplanungen vorhanden und wurden dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten vorgelegt.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende

Anfrage:

- 1) Sind Ihnen die Detailplanungen für den Streckenabschnitt Weyer - Altenmarkt (Stmk.) bekannt?
- 2) Wenn ja, wie sehen diese Planungen aus und welche Streckenführung wird vom Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten bevorzugt?
- 3) Sind andere Bundesministrien und Behören involviert?